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灣仔區議會發展、規劃及交通委員會 

書面問題：重置區內道路欄杆及增設新行人過路處 

 

 就「重置區內道路欄杆及增設新行人過路處」的書面問題，本署現謹回覆如

下:- 

 

問題一至三：由相關部門回覆。 

 

問題四： 部分被移除欄杆的路口，有居民反映可新設過路處或進行擴闊工程，署方

有否任何改善計劃？包括：波斯富街及軒尼詩道東行交界，參考倡議團體

「灣仔交通」建議，增設行人過路處；軒尼詩道及利園山道交界，將目前

的過路處前移至貼近軒尼詩道；高士威道及銅鑼灣道交界，增設由電車站

往高士威道東行行人路過路處。 

 

回應： 就有關建議於(一)軒尼詩道東行和波斯富街交界及(二)高士威道東行和銅鑼

灣道交界增設行人過路處，本署正積極審視在該位置加設行人過路處的可行

性，並與相關部門探討技術事宜及落實細節。 

 

 另外，就有關將軒尼詩道西行和利園山道交界行人過路處往軒尼詩道遷移的

的建議，經本署研究，留意到利園山道需要預留較大空間讓車輛可以順利從

軒尼詩道西行左轉入利園山道，如按建議將行人過路處往軒尼詩道遷移，將

影響有關車輛駛入利園山道。因此，本署並不建議遷移該行人過路處。 

 

謝謝你對區內交通的關注。 
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